



Le chef de l'Etat vient d'instruire la fin de la situation confuse entre Fecafoot et la Ligue. Ceci à travers une correspondance du Ministre, secrétaire général à la présidence, au secrétaire général des services du premier Ministre, de réunir tous les protagonistes de cette situation, dans la recherche des solutions appropriées.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

Présidence de la République

SECRETARIAT GENERAL

N° 5114CF /SG/PR

Réf:

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

Presidency of the Republic

SECRETARIAT GENERAL

Yaoundé, le 18 NOV 2020

LE MINISTRE D'ETAT, SECRETAIRE GENERAL

The Minister of State, Secretary General

A

**MONSIEUR LE SECRETAIRE GENERAL
DES SERVICES DU PREMIER MINISTRE**

YAOUNDE

Objet : *Organisation et fonctionnement du football camerounais.*

MONSIEUR LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE a instruit de mettre un terme à la situation confuse qui prévaut dans le secteur du football camerounais.

Vous voudrez bien à cet égard réunir, le 19 novembre 2020, sous votre égide, tous les protagonistes de cette situation, dont l'impact déplorable sur l'image de notre pays n'est plus à démontrer et soumettre, dès le vendredi 20 novembre 2020, à la Présidence de la République, pour la Très Haute Appréciation du CHEF DE L'ETAT, des conclusions et recommandations claires.

Il est bien entendu que vous devez garder à l'esprit, dans la recherche des solutions appropriées à cette situation, la nécessité d'éviter que notre pays se trouve en porte-à-faux avec la FIFA, instance faîtière du football mondial.

Urgence particulièrement signalée.



[Handwritten signature]